



Chers amis,

Comme nous le savons tous, l'animal vit au gré de ses instincts sans se soucier de la moralité de ses actions. En cela, il n'a ni regrets ni remords. L'homme, quant à lui, est soumis aux affres de l'esprit et rencontre toutes sortes d'épreuves spirituelles. Ce mécanisme individuel peut paralyser la civilisation lorsque l'humanité est spirituellement divisée. Les principaux ennemis de l'homme sont l'orgueil, l'envie et la colère sans citer l'ensemble des sept péchés capitaux. La technologie est également un redoutable ennemi lorsque celle-ci est entre les mains de gens orgueilleux et méprisants.

En ce vingt-et-unième siècle, l'humanité est plus que jamais fracturée. Il n'y a plus aucune entente individuelle et collective en Occident. Chacun est persuadé de détenir sa vérité et souhaite l'imposer aux autres sans se soucier des redoutables conséquences qui peuvent entraîner souffrances, dépression et suicide.

L'humanité est comme aveuglée et ne possède plus la capacité de percevoir la Vérité détenue et enseignée par Jésus-Christ. Les royaumes sont divisés au point de vouloir s'anéantir les uns les autres. La guerre de chacun contre tous est en marche et le mal semble triompher.

Dans cette folie collective, toutes sortes d'idées folles émergent et s'imposent. Les jeux olympiques de 2024 en sont la preuve formelle. La France est laide, prisonnière de la tyrannie de quelques-uns et en voie accélérée de dégénérescence. Ceux qui dirigent le pays sont totalement soumis au diktat du péché et s'opposent au règne de Dieu dans les esprits.

Ceux qui sont en charge de régner devront retrouver la sagesse avant de pouvoir véritablement ramener l'humanité vers la stabilité. Les enseignements chrétiens ont stabilisé la civilisation à la suite des persécutions des empereurs romains pour donner le catholicisme romain. Hélas, la révolution française a semé le chaos dans les esprits et nous sommes actuellement à l'apogée de l'enlaidissement de l'être humain.

C'est en prenant conscience des illusions qui nous animent que nous pourrons véritablement nous unir pour retrouver l'unicité catholique qui donne vie à un corps social stable et cohérent selon les enseignements de saint Augustin. Actuellement, nous sommes dans le « non serviam » et nous devons revenir au « serviam Deo » personnel et collectif pour éviter l'anéantissement complet de l'humanité.

Soyons spirituellement forts dans ces temps d'épreuves. Gardons précieusement la foi qui nous anime. Nous pouvons trouver le Dieu d'amour par l'amour de Dieu. Souvenons-nous que Jésus-Christ est avec nous jusqu'à la consommation des siècles. Amen

Stéphane

09 mai 2024